



El Secretario de Estado de Medio Rural y Agua del MARM ha visitado las obras

## El MARM invertirá cerca de 8 millones de euros en la modernización del Canal de Molí de Pals en Girona

- La actuación beneficia a más de 600 usuarios de los términos municipales de Pals, Fontanilles, Torroella de Montgrí, Palau Sator, Serra de Daró y Ullastret, cuya superficie regable es de 3.000 hectáreas.
- El MARM financia el 50% del proyecto, a través de la SEIASA del Nordeste, mientras que el 50% restante lo aportarán la Generalitat de Cataluña y la Comunidad de Regantes de Molí de Pals.

12 de noviembre de 2010. El Secretario de Estado de Medio Rural y Agua, Josep Puxeu, ha visitado este viernes en Girona las obras de modernización del Canal de Molí de Pals, en las que el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino (MARM) invertirá cerca de 8 millones de euros de los casi 16 millones de presupuesto total con los que cuenta la actuación en su fase I y II.

De este modo, el MARM financia el 50% del proyecto, a través de la Sociedad Estatal de Infraestructuras Agrarias del Nordeste (SEIASA del Nordeste), mientras que el 50% restante lo aportarán la Consejería de Agricultura, Alimentación y Acción Rural de la Generalitat de Cataluña y la Comunidad de Regantes de Molí de Pals.

Al acto han asistido también el Secretario General de la Consellería de Agricultura, Alimentación y Acción Rural de la Generalitat de Cataluña, Xavier Castella, y el Presidente de la SEIASA del nordeste, Joaquín Molinos.

Esta actuación beneficiará a más de 600 regantes de los términos municipales de Pals, Fontanilles, Torroella de Montgrí, Palau Sator, Serra de Daró y Ullastret, cuya superficie regable es de en torno a 3.000 hectáreas en las que predominan frutales —manzanos, melocotoneros y perales—, cereales y arroz.



Las obras previstas en la Fase I, que afectan a los términos municipales de Gualta, Fontanilles y Pals, cuentan con un presupuesto de 8.040.930 euros y tienen como objetivo el entubado del agua de riego de los actuales usuarios del Canal del Rec de Molí. Asimismo, incluyen la conexión con el sifón Bajo el Daró, además de la instalación de la conducción, las bocas de riego y el abastecimiento.

Por otro lado, la Fase II del proyecto de revestimiento del Canal del Molí de Pals, entre la captación en el río Ter y el sifón bajo el Daró, beneficia a los municipios de Serra de Daró, Fontanilles y Gualta. Las actuaciones, que cuentan con un presupuesto de 7.701.389 euros, mejorarán la eficacia del suministro de caudales con la construcción de una nueva captación en la Resclosa de Canet.

### Canal de Sentmenat

Durante el transcurso de la visita, el Secretario de Estado de Medio Rural y Agua ha recibido información sobre el estado del proyecto de modernización de Revestimiento del Canal de Sentmenat, en el que el MARM invertirá cerca de 7,5 millones de euros y que beneficiará a 1.675 propietarios.

Las obras, promovidas por SEIASA del Nordeste, beneficiarán a una superficie de 3.030 hectáreas de la zona regable de la Comunidad de Regantes de la Presa de Colomers.

Así, el MARM financiará el 50% de los 14,8 millones de euros del presupuesto total de la actuación, y la Generalitat de Cataluña y la Comunidad de Regantes de la Presa de Colomers aportarán el 50% restante.